



Sternsinger sammelten 15 000 Euro

Über 15.000 Euro haben Kinder und Jugendliche in der Pfarreiengemeinschaft Ammersee-Ost bei der diesjährigen Sternsingeraktion für bedürftige Kinder in der ganzen Welt gesammelt. Die über 60 Beteiligten haben zwischen Neujahr und Dreikönig in öffentlichen Segensstationen und bei Hausbesuchen den Segen Gottes für das neue Jahr zugesprochen. Und die vielen Süßigkeiten, welche die Sternsingerinnen und -singer nach den Einsätzen untereinander geteilt haben, bewiesen wieder einmal: Es kann so süß sein, anderen Menschen zu helfen.

Category

1. Gemeinde

Date

01/02/2026

Date Created

15/01/2023